

EL EMPRESARIO LOCAL FERNANDO MUÑOZ HERRANZ RECIBE EL PREMIO CADEMO 2010

Vva. de la Cañada, 24 de noviembre.- La Confederación de Asociaciones de Empresarios Madrid Oeste (CADEMO) y la Cámara de Comercio e Industria de Madrid han galardonado con el Premio Iniciativa Empresarial al empresario villanovense Fernando Muñoz Herranz de La Abulense Tradicional, S.L.

Fernando Muñoz, hijo de carniceros de Pozuelo, se forma desde joven a través de su trabajo. La Abulense Tradicional fue creada en 1988. En el año 1998 abre la Carnicería La Abulense, donde además habilita una barra en la que sirve cafés, para fidelizar a su clientela. En 2007 abre una tienda en la calle Real donde aumenta su selección de productos.

El galardonado recibió este premio de manos del alcalde, Luis Partida, por su espíritu emprendedor, su tesón y su innovación en un comercio tradicional. "A pesar de las dificultades económicas actuales, su actitud emprendedora y su espíritu empresarial le permiten pensar en el futuro y visionar nuevas formas de crecer como negocio. Su capacidad de innovación y la manera magistral de combinar tradición y vanguardia la hacen digno merecedor de recibir este premio. Villanueva de la Cañada amplia su variedad gastronómica con establecimientos como La Abulense, que dan calidad al ocio de nuestros visitantes", señaló el regidor villanovense.